

FALLECEN 13 EN CHOQUE

VIRGILIO SÁNCHEZ

OAXACA.- Trece personas, entre ellas 12 practicantes de artes marciales que regresaban de un torneo, fallecieron la noche del sábado luego de que la camioneta en que viajaban fue impactada por un **autobús de pasajeros** en la

carretera federal 200, en el tramo **Puerto Escondido**-Pinotepa Nacional.

El Gobierno de Oaxaca informó que otras 7 personas resultaron lesionadas, las cuales fueron trasladadas a hospitales de Río Grande y **Puerto Escondido**.

De acuerdo con el reporte oficial, un autobús de la línea Turistar que era ocupado sólo por el chofer, quien también falleció, se impactó con una camioneta tipo urban, que partió de Pinotepa Nacional con rumbo a San Pedro Pochutla.

